

## **UNGRD envía hospital de campaña a El Plateado, Cauca**

- *En el Centro Nacional Logístico (CNL) de la UNGRD, ubicado en Mosquera, Cundinamarca, se entregó la infraestructura hospitalaria al Ministerio de Salud y Protección Social y a Médicos Sin Fronteras.*
- *El hospital temporal cuenta con una capacidad inicial de 40 camas, con posibilidad de ampliación según las necesidades de la población.*
- *Esta medida forma parte de las acciones del Gobierno para recuperar la normalidad y mejorar las condiciones de vida en el territorio.*

**Mosquera, 10 de febrero de 2025 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) destinó uno de sus tres hospitales de campaña para El Plateado, corregimiento del municipio de Argelia, Cauca.

Esta infraestructura hospitalaria fue entregada al Ministerio de Salud y a Médicos Sin Fronteras Colombia, previa capacitación por parte de la Unidad, para su traslado e instalación. La operación y la atención médica también estarán a cargo de estas entidades.

La medida forma parte de las acciones implementadas por el Gobierno Nacional en cumplimiento de las instrucciones impartidas por el presidente Gustavo Petro para responder a las necesidades de este territorio golpeado por el conflicto armado.

La instalación del hospital de campaña asegura el acceso a atención médica en esta zona, donde los servicios de salud históricamente han sido insuficientes.

Esta infraestructura temporal busca brindar un servicio de salud de calidad a los habitantes de El Plateado y corregimientos vecinos, mientras se construye la Unidad de Atención en Salud.

El hospital temporal tiene capacidad para atender a 40 pacientes en condiciones de observación y hospitalización, ofreciendo servicios médicos esenciales para la población. Está compuesto por nueve carpas interconectadas, que abarcan un área de aproximadamente 500 m<sup>2</sup> y cuentan con climatización para garantizar condiciones óptimas de atención.

Además, está equipado con tecnología autónoma que le permite operar sin depender de la infraestructura local, garantizando su funcionamiento en cualquier entorno, y con dos generadores eléctricos de 70 kilovatios, asegurando un suministro energético continuo.

Asimismo, dispone de un sistema de saneamiento ecológico con baños secos y duchas con motobombas, lo que minimiza su impacto ambiental y garantiza condiciones higiénicas óptimas para pacientes y personal médico.

Este hospital es el segundo de su tipo desplegado por la UNGRD en 2025. El primero fue instalado en Nazareth, Uribe, donde brinda consulta externa a más de 10.000 personas de la Alta Guajira.

Tras las acciones adelantadas en La Guajira y el Cauca, en cumplimiento de la orden presidencial, la UNGRD mantiene un hospital de campaña en reserva para atender eventos de gran magnitud en el país.